



すまいるだより

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



お花見の文化



梅 売
津 営
當 営
業 衣 部

こんにちは。売買部の梅津です。

日ごとに暖かさを感じられるようになりましたが、朝晩の冷え込みはまだまだ厳しい日が続いていますね。先日の3月に入ってからの雪に、春もまだ先に感じたばかりですが、いわき市の桜の開花予想は4月上旬と発表されました。桜といえばお花見です。



元々は、桜の木の下で神様を迎えて、豊作を祈願していたところから始まったようです。その後、江戸時代あたりから、今のようなお花見の文化が定着したこと。

コロナの影響で、みんなでお花見をしたり、遠方へお花見に出かける事はまだできませんが、いわきも桜の名所は色々あるので、休みの日に出かけて春を楽しみたいですね(*^-^*)

こんにちは。売買営業部の佐藤です。

3月に入り、ようやく気候も春めいてきました。

まだ朝晩冷え込む時がありますが、日中の暖かさにはホッとします。

この時期は、桜をはじめ多くの花々が咲き始める季節です。

いわき市は福島県の南東に位置していて、県内でも一足早く桜が咲き始めます。気候によっては、3月中旬からゴールデンウィークまで楽しめるので、たまには自然の中に出かけたいと思います。

また、この時期は年度末という事で忙しくなり、日々時間に追われる時期でもあります。少しは心にゆとりを持ち、春を満喫する時間も持ちたいものです(*^-^*)

心にゆとりを



佐 売
藤 営
當 営
一 浩 部

こんにちは。中央店リーシングの柳原です。

年明けから、我が家では誕生日が続いております。生クリームが苦手な家族ばかりなので、毎回バースデーケーキのセレクトに悩みますが…

ほとんどはチーズケーキになります(*^-^*)

チーズケーキにも色々な種類があるので、ホールではなくアラカルトのカットケーキを選び、見た目や味・食感をみんなで楽しめます♪

皆様はどんなケーキがお好きでしょうか??

チーズケーキ



柳 原
中 央 店
リ シ ン グ
宏 美 部



(株)いわき土地建物